

BÄRGER BLÄTTLI



Informationen für Bartholomäberg, Innerberg, Jetzmunten und Gantschier

Amtliche Mitteilung | Zugestellt durch post.at
477. Ausgabe | 51. Woche | 16.12.2009

www.bartholomaeberg.at

Treff zum Jass im PfarrRaum

am Donnerstag, den 17. Dezember 2009 ab 14 Uhr

Weihnachtsandacht

am Sonntag, den 20. Dezember 2009
um 15:30 Uhr in der Pfarrkirche Bartholomäberg.

Mitwirkende:

*Kinderchörle und Kirchenchor Bartholomäberg
Sophia Maier (Harfe), Pfarrer Celestin Disca Lucaci*

**Auf Ihren Besuch freut sich der Kirchenchor
unter der Leitung von Hannes Pfefferkorn.**

Einladung zur Adventfeier der Bäuerinnen Bartholomäberg

am Donnerstag, den 17. Dezember 2009
um 8 Uhr mit Gottesdienst
in die Pfarrkirche Bartholomäberg.

**Anschließend gemütliches Frühstück und
Beisammensein im Hotel Berger Hof.**

Anmeldungen bitte bis 16. Dezember 2009
bei Christine Ganahl unter der Telefonnummer
0 55 56 / 7 68 38 oder 0664 / 73 80 80 73.

**Wir freuen uns auf euer Kommen!
Das Bäuerinnenteam**

Bauernstammtisch

am Samstag, den 19. Dezember 2009
um 14 Uhr im Hotel Berger Hof.

Die Sternsinger

werden am 4. und 5. Jänner 2010
jeweils nachmittags
in unserer Gemeinde unterwegs sein.

**Am Samstag, den 19. Dezember 2009 findet im
Pfarrraum um 11 Uhr eine weitere Probe dafür statt.**

Wir brauchen dringend noch mehr Kinder, die
mithelfen diesen schönen Brauch und die wichtige
Hilfe für Menschen in Not umzusetzen!

Wir bitten deshalb um zahlreiches Kommen!

Liebe Bartholomäbergerin!
Lieber Bartholomäberger!
Lieber Gast!

Jugend- und Familiengästehaus

Nun ist es soweit – das Jugend- und Familiengästehaus
Montafon in Gantschier

öffnet am Freitag, den 18. Dezember 2009
seine Pforten und nimmt den Betrieb auf.

Das JUFA Montafon konnte nach ca. 15-monatiger
Bauzeit rechtzeitig zu Saisonbeginn fertiggestellt werden
und ist ab Weihnachten 2009 über Silvester auch
gänzlich ausgebucht. Die offizielle Eröffnung findet am
22. Jänner 2010 im Beisein von Landeshauptmann Dr.
Sausgruber statt. „Der Tag der offenen Tür“ ist am 23.
Jänner 2010. Wir wünschen dem gesamten Team vom
JUFA Montafon einen guten Start und viele zufriedene
Gäste. Sie freuen sich auch ganz besonders auf die vielen
Besucher aus unserer Gemeinde, die neben einer Tasse
Kaffee zusammen mit ihren Kindern das „Miar got's
körig-Zentrum“ besuchen und nutzen können. Dazu sind
alle herzlichst eingeladen.

Neue Postleitzahl

für die Gemeinde Bartholomäberg

Nach einer Beratung mit den Verantwortlichen der
Zustellbasis Montafon hat die Gemeindevertretung von
Bartholomäberg in ihrer vergangenen Sitzung den
einstimmigen Beschluss gefasst für die Gemeinde
Bartholomäberg eine **eigene und neue Postleitzahl** zu
beantragen.

**Die Gemeinde Bartholomäberg erhält nun
mit 1. Jänner 2010 die neue Postleitzahl „6781“.**

Seitens der Gemeindeverwaltung werden die
verschiedenen Ämter und Behörden bis zur Agrarmarkt
Austria über die genannte Änderung der Postleitzahl
informiert. Wir ersuchen Sie daher ab 1. Jänner 2010 die
Postleitzahl „6781“ für Haushalte in Bartholomäberg zu
verwenden.

Mit freundlichen Grüßen
Martin Vallaster (Bürgermeister)

Projektprämierung Landjugend Montafon

Das Jahresschwerpunktthema der Landjugend Österreich nahmen wir, die Landjugend Oberland zum Anlass um den Kindern der Umgebung die Artenvielfalt der Biodiversität spielerisch zu vermitteln. Bewusstseinsbildung beginnt schon im Kindesalter, das nahmen wir uns zu Herzen und beschlossen unter dem Motto „Gurken, Karotten und Co.“ den Kindern der umliegenden Volksschulen die Themen Artenvielfalt und Biodiversität näher zu bringen. Dafür konzipierten wir einen kindgerechten Info-Vortrag indem wir erklärten, was Biodiversität überhaupt ist. Zum Abschluss der „Biodiversität-Stunde“ bekam jedes Kind eine selbstgemachte Seife mit nach Hause.

Das Projekt fand an 10 verschiedenen Volksschulen im Oberland statt und umfasste ca. 200 Volksschulkinder.

Wir möchten uns noch mal bei allen teilnehmenden Volksschulen für die Mitarbeit bedanken, denn nur durch sie konnten wir die Bronzemedaille für unser Projekt bei der Bundesprojektprämierung (Best of 2009) nach Vorarlberg holen.

Freilichtbühne Silbertal

Das Mädchen mit den Schwefelhölzern

nach Hans Christian Andersen

Benefiz Theater zu Gunsten
des Vorarlberger Kinderdorf!

Aufführungen am

20. und 23. Dezember 2009

jeweils um 18:30 Uhr.

Erwachsene: 5 Euro
Kinder ab 6 Jahren: 3 Euro

**Wir freuen uns auf ihren zahlreichen Besuch und
danken für die Unterstützung dieser
Benefizveranstaltung!**

Skibus

Bartholomäberg – Silbertal / Kristbergbahn

Ab sofort fährt bis 4. April 2010 die reguläre Linie 84b des Landbus Montafon von Bartholomäberg Kirche bis zur Kapell- und Kristbergbahn in Silbertal.

Bartholomäberg – Silbertal:

Berger Hof	9:20 Uhr	11:20 Uhr
Hotel Fernblick	9:23 Uhr	11:23 Uhr
Gasthof Mühle	9:25 Uhr	11:25 Uhr
Kellerweg	9:30 Uhr	11:30 Uhr
Kristbergbahn	9:37 Uhr	11:37 Uhr
Kapellbahn	9:40 Uhr	11:40 Uhr

Silbertal – Bartholomäberg:

Kapellbahn	15:45 Uhr
Kristbergbahn	15:48 Uhr
Kellerweg	15:55 Uhr
Gasthof Mühle	16:00 Uhr
Hotel Fernblick	16:02 Uhr
Berger Hof	16:05 Uhr

Das Friedenslicht

kann am Donnerstag, den 24. Dezember 2009
beim neuen Mehrzweckgebäude in Bartholomäberg
zwischen 11 und 12 Uhr abgeholt werden.

*Auf euer Kommen freut sich
die Feuerwehrjugend!*

Gesucht... Gefunden...

Armband

beim Spielplatz Bartholomäberg gefunden
Information auf dem Gemeindeamt
unter der Telefonnummer 0 55 56 / 7 31 14 – 11.

Bärger Sädili

Bestellungen unter der Nummer: 0 55 56 / 7 31 16

Angebote Freitag & Samstag

EFEF Käsewurst	100 g	0,99 €
Ital. Endiviensalat	per Stk.	0,99 €
Eduscho Milde Natur u. Wiener Gold	500 g	3,37 €
Recheis Nudeln	500 g	1,29 €
Suchard Schokoladen	300 g Tafel	2,29 €